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43 1 1 1
南部町に小学校二校はあたりまえ。一校だけなら生徒の競争意識がなくなってしまう。人類は競争意識
が大切です。基礎教育を睦合・富沢で競争意識を高める事が大切です。

54 1 1 1 がんばってください。

61 1 1 1
現在の睦合小学校を使用するのが最も良い。栄地区の子供は遠くなるが、通学バスを出すことによって
解決できるが、その後をどうするか、地区で維持するのは大変なので誘致（企業）するのも一つの方法

81 1 1 1

説明会で聞いているので、戸別アンケートなどは不要だと思う。経費がもったいない。そのお金で学校
設備や子供たちの為になる他の使い道を考えた方が良い。人口減少や子供の減少は若い人だけの事
由ではないので、合併に反対する大人には是非ともそれによる未来を担う子供たちへのメリットを挙げ
てもらいたい。全くもって不要なアンケート、無駄だと思う。

103 1 1 1

私の心配が一つありますので一筆書かせて頂きました。中野の一般の町民ですが、中野の子供たちは
小学校への通学路、岬原から柳島へ抜ける道が危険だと思っています。一年に２．３度車で通るんです
が、通学路としてはちょっと考えます。車で通ってもさみしい道だと思いました。何かあっても気づかない
と思います。今の子供は宝物だと思っています。大事に育ってほしいと思ってます。何とかバスでの送
迎できるといいですね。願ってます。

122 1 1 1 なぜ校舎は睦合小を使用するのか？栄小ではだめなのか？理由を知りたい。

139 1 1 1 校名は南部小学校。

149 1 1 1 1
将来的には全町で一校にすると聞いたが？何故一度にやらないのか理解できない。その都度改修や
校歌にお金をかけ、全く無駄としか思えない。その分をもっと他の事で子供達の為に仕えたのではない
か？

170 1 1 1
反対はしませんけど、井出・十島の子供達は後にも選択を必要としても良いのでは、色々な関係がある
と思います。

187 1 1 1 1

現状ありきの決定。南部警察署のウラに土地を確保。小学校と中学校を併設して、アルカディア施設、
（体育館・プール・グランド等）を利用すれば良い。いずれ中学校同様小学校もひとつになることを想定し
て新設したら良い。あっちへ行く、こっちへ行くよりは、理解が得られると思う。今でなく１０年２０年先も見
すえた計画が必要。

217 1 1 1 具体的な内容が何もない。

236 1 1 1 さみしいですね。子供が減り学校がなくなってしまうのが、仕方がないと思いながらもすごく寂しいです。
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255 1 1 1 方策案に同感の為。

270 1 1 1 睦小はバス使用せず全生徒が歩いて通学している。

276 1 1 1 大変労力のいる問題で、御苦労に感謝いたします。

304 1 1 1 駅に近いので、栄地区に配置が良いのでは。

330 1 1 1
用紙がもったいないと思います。子供にも関わっている世帯、今後関わる世帯のみの配布でもいいと思
いました。

349 1 1 1
具体的とは言えない内容であり、通学方法等が不透明。栄地区より遠い睦合地区もありどうしていくの
か？

384 1 1 1 1
富沢町、南部町が合併して何年たちますか。４つあった中学が一つになりましたよね。どうして小学校を
一つにしないのですか。場所には楮根の消防署の前あたりが一番いいですね。今の小学校の真ん中で
すよ。送迎バスもいいですね。

385 1 1 1

提言
１・統合＜適正配置＞後の学習カリキュラム・逞しい子供の育成を基本理念とした南部町の特色を活か
した＜オンリーワン＞プランニング企画立案は検討作成されていますか。
２・環境整備・・学習機材、通学、非常時の対応・諸安全対策
３・教師のスキルアップ＜創造性、想像力、次世代将来を見据えた教育＞
４・いじめ対策・生活困窮者自立支援・ヤングケアラー等の個別対策、対応
５・行政、学校、教師、学童、保護者との連携意識と情報の共有化、意識改革

393 1 1 1 1 町内小学校の統一を早く希望します。

400 1 1 1
問４に関する内容ではありませんが、栄小学校もいずれ空き校舎となると思われますが、万小の様な活
用方法は適当でない。もう少し町民の立場で事を思案すべきではないか！

401 1 1 1 子供が居なくてたいへんですね。お年寄りばっかりで、私も年寄りです。

407 1 1 1 1 柳島地区一校とする。又はアルカディア周辺に新築する。

444 1 1 1 説明会に参加したことがないため。

459 1 1 1 ただ、説明の単語が少し難しかった。

475 1 1 1 職員室から校庭で遊んでいる児童の確認ができない睦合小学校に統合することが理解できない。
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481 1 1 1
統合には賛成です。2点要望です。①統合後は、プールの新設をお願いします。睦合小は15年以上、
プール（学校）が使用できなかった。②.統合後の効果については、作詞、作曲を公募して行ってはどう
か。外部に依頼するのではなく、地元等で行ってはどうか。宜しくお願いします。

494 1 1 1

睦合か栄か、廃校になったあと地の利用価値の度合、睦合校舎にしても、通学方法を考えなおす必要
があると思う。バス通学か、自転車通学か、いずれにせよ通学路コースの整備、バイパスを横断する危
険性、もっと早急に改善しなければと思われる。現在の睦合、岬原、中野地区の通学路、山道の峠越
え、暗く草木の生い茂った、大人でも恐怖感のある通路で手つかずの状態、蛇や、獣、悪質な人間の被
害もなく、よく今日まで過ぎてきたことが不思議。この長い年月に誰も整備、コース変更など意見を出さ
なかったかどうか。岬原方面から通学する児童を明るく安全な通学路になることを考えてください。

496 1 1 1 井出・十島地区の通学区域は、統廃合以降、ずっと学校選択制とした方が良いと思う。

521 1 1 1
睦合小を使用する望ましい理由がわからない。地理的及び環境を考えると栄小の方が良いと思いま
す。（今後、田畑の耕作がなくなっていく事を考えるとJR内船駅・役場等がある内船の方が良い）


